

# BINMAS

## Misi Membangun Sukabumi Drs. H. Iyos Somantri Luncurkan Kampanye di Desa Cilangkap Bersama Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BINMAS.ID](http://SUKABUMI.BINMAS.ID)

Nov 5, 2024 - 10:03



*Misi Membangun Sukabumi Drs. H. Iyos Somantri Luncurkan Kampanye di Desa Cilangkap Bersama Polsek Lengkong Polres Sukabumi*

Dalam rangka mempersiapkan pemilihan kepala daerah yang akan datang, Calon Bupati Kabupaten Sukabumi Nomor Urut 1, Drs. H. Iyos Somantri, melaksanakan kegiatan kampanye dan pertemuan terbatas yang dihadiri oleh puluhan warga di Desa Cilangkap. Kegiatan ini berlangsung di rumah Sdr. Haris Gondrong, Kp. Sarongge, pada pukul 10.00 WIB hingga 11.00 WIB, diikuti oleh sejumlah tokoh penting dalam koalisi serta masyarakat setempat.

Drs. H. Iyos Somantri dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada partai koalisi dan masyarakat yang mendukungnya dalam Pilkada 2024. Ia menyampaikan visi dan misi yang diusungnya, berfokus pada pembenahan infrastruktur dan kesejahteraan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk mewujudkan Kabupaten Sukabumi yang Agamis, Sejahtera, Inovatif, dan Kolaboratif," tegasnya.

Beberapa program unggulan yang ditawarkan meliputi pemberian telur ayam gratis, penyediaan pasar sembako murah, penciptaan lapangan pekerjaan, perbaikan jalan, bantuan keuangan untuk setiap desa, serta alokasi dana khusus bagi lembaga keagamaan. Drs. Iyos Somantri juga menekankan pentingnya kolaborasi dengan pihak terkait untuk memajukan sektor pertanian agar masyarakat dapat memanfaatkan lahan secara optimal.

Kegiatan dilanjutkan pada sore harinya, dari pukul 15.00 WIB hingga 15.30 WIB, di rumah Sdr. H. Arif di Kp. Cibogo, Desa Tegallega. Seluruh rangkaian kegiatan berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, dengan pengamanan yang sesuai dengan surat perintah dari Polres Sukabumi.

Melalui kegiatan ini, Drs. H. Iyos Somantri berharap dapat memperoleh dukungan masyarakat untuk mewujudkan cita-cita bersama dalam Pilkada serentak 2024 di Kabupaten Sukabumi.